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En la ciudad de Lima, Siendo las 19.46 horas del día MARTES   30 de junio   del año dos mil 
veintidós, mediante la Plataforma Virtual Microsoft Teams, se dio inicio a la Sesión Ordinaria de 
Consejo de Facultad bajo la Dirección del Dr. Franco Raúl Mauricio Valentín  quien  antes de 
empezar la sesión ordena al Secretario Académico de la Facultad, Mg. Eloy Javier Mendoza 
García  a pasar lista de asistencia de los señores integrantes  del Consejo de Facultad,  la cual 
permite  verificar la asistencia  de los siguientes Docentes Consejeros:  DR. FRANCO RAÚL 
MAURICIO VALENTÍN, Dr. ROMAN MENDOZA LUPUCHE, Dr. NENE PORTAL BUSTAMANTE, Dr. 
QUIÑONES LOZANO JOSE DUARTE, Mg.JORGE ADALBERTO MANRIQUE GUZMAN, Mg. HUGO 
JOEL PEREZ SUASNABAR, Mg. LUIS ALBERTO CAFFO GELDRES, y el Alumno JIMY VILLALBA 
JURADO, con lo cuales se permite el desarrollo de la sesión programada por estar cumpliéndose 
con lo establecido en el reglamento.  
 
El   Señor Decano inicio a la sesión mediante unas palabras de reconocimiento para luego pasar 
a la siguiente programación:  
 
                  a) LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR 
   
ACTA DE SESIÓN N° 10 de fecha lunes   30.05.2022, que fue publiucada con anticipación en la 
plataforma Teams, así mismo se les hizo llegar  por correo institucional copia a cada uno de los 
señores Consejerpos. A la pregunta si existía alguna observación al respecto el Mg. Jorge 
Manrique Guzman levantó la mano para  solicitar: 1. Que en relación a su abstención para la 
aprobación de  la Asignación de la Carga No Lectiva del Personal Docente Ordinario a Tiempo 
Completo del Año Académico 2022.onsidere su argumento ya que   que no es igual un docente 
de planta que un nombrado Renasyt; y 2.- Que informó que ya se habían programado el inicio 
de clase presenciales para Rehabilitación Oral y Odontopediatría. 
El Secretario  Mg. Eloy Mendoza ya  realizo las correcciones respectivas y presentaresta acta 
para la siguiente sesión de Consejode Facultad 
 
ACTA DE SESIÓN N° 11 de fecha jueves   30.06.2022, que fue publiucada con anticipación en la 
plataforma Teams, así mismo se les hizo llegar  por correo institucional copia a cada uno de los 
señores Consejerpos. A la pregunta si existía alguna observación observación, al respecto  nadie 
intervino por lo que se procedió a llevar a cabo la votación para su aprobación, obteniendo el 
siguiente resultado:APROBADO POR UNANIMIDAD 
 
 
 
 



AGENDA 
 
01. PROV N° 591-2022- D-FO-UNFV de fecha 30.06.2022    - Racionalización 2022  que contiene 
OF.087.defecha.30.06.2022,(N.T.N°030546)2022DAO.RACIONALIZACIÓN 2022. Al respecto el 
Decano Dr. Franco Raúl Mauricio Valentín expuso los pormenores del contenido de la 
racionalización 2022 indicando que este expediente  contiene la racionalización Carga lectiva y 
Carga no lectiva tanto del primer semestre como del segundo semestre , donde se adjuntan 
todos los documentos requisitos firmado por  cada docente, . Terminado la explicación se 
sometio a lconsideración de los señores consejeros para su aprobación con el siguiente 
resultado: APROBADO POR UNANIMIDAD  
 
02. Proveído N° 534-2022-D-FO-UNFV que contiene el Oficio N°258-2022-GYGE-FO-UNFV de 
fecha 30.05.2022. Fdecha de proveído:31.05.2022. Expediente:025104-2022.Recurrente: JEFE 
DE LA OFICINA  DE GRADOS Y GESTIÓN DEL EGRESADO FO-UNFV.  Asunto Remite 01 
expediente del  Bachiller LUCANA LUCANA, ENRIQUE ALONSO para optar el Título Profesional 
de Cirujano Dentista, el cual debe ser visto ante el Consejo de Facultado: Ante la pregunta a los 
señores Consejeros si es que existía observación al respecto, nadie levantó la mano en señal de 
observación, razón por la cual se procedió a llevar a cabo la votación para su aprobación, con el 
siguiente resultado: APROBADO POR UNANIMIDAD  
 
03. Proveído N° 535-2022-D-FO-UNFV que contiene el Oficio N°259-2022-GYGE-FO-UNFV de 
fecha 30.05.2022 Fdecha de proveído: 31.05.2022 Expediente:. 025163-2022 Recurrente:. JEFE 
DE LA OFICINA  DE GRADOS Y GESTIÓN DEL EGRESADO FO-UNFV. Asunto   Remite:01 
expediente del  C.D. CONTRERAS CERRÒN, EDGAR GUSTAVO para que se declare EXPEDITO 
para optar el Título de Especialista en Odontopediatría, el cual debe ser visto ante el Consejo de 
Facultad. Ante la pregunta a los señores Consejeros si es que existía observación al respecto, 
nadie levantó la mano en señal de observación, razón por la cual se procedió a llevar a cabo la 
votación para su aprobación. RESULTADO: APROBADO POR UNANIMIDAD  
 
04. Proveído N° 541-2022-D-FO-UNFV que contiene el Oficio N°261-2022-GYGE-FO-UNFV de 
fecha 01.06.2022. Fdecha de proveído: 01.06.2022.Expediente:025358-2022  Recurrente:  JEFE 
DE LA OFICINA  DE GRADOS Y GESTIÓN DEL EGRESADO FO-UNFV. Asunto Remite 01 expediente 
de la  Bachiller TAPAHUASCO CISNEROS, LESLIE YAZMIN para optar el Título Profesional de 
Cirujano Dentista, el cual debe ser visto ante el Consejo de Facultad.  Ante la pregunta a los 
señores Consejeros si es que existía observación al respecto, nadie levantó la mano en señal de 
observación, razón por la cual se procedió a llevar a cabo la votación para su aprobación. 
RESULTADO: APROBADO POR UNANIMIDAD  
 
05. Proveído N° 542-2022-D-FO-UNFV que contiene el Oficio N°263-2022-GYGE-FO-UNFV de 
fecha 01.06.2022. Fdecha de proveído: 01.06.2022. Expediente:021725-2022. Recurrente:  JEFE 
DE LA OFICINA  DE GRADOS Y GESTIÓN DEL EGRESADO FO-UNFV. Asunto: Remite 01 
expediente del  Bachiller CUBILLAS SANCHEZ, ADOLFO JESUS  para optar el Título Profesional 
de Cirujano Dentista, el cual debe ser visto ante el Consejo de Facultad. Ante la pregunta a los 
señores Consejeros si es que existía observación al respecto, nadie levantó la mano en señal de 
observación, razón por la cual se procedió a llevar a cabo la votación para su aprobación. 
RESULTADO:   APROBADO POR UNANIMIDAD  
 
06. Proveído N° 546-2022-D-FO-UNFV que contiene el Oficio N°267-2022-GYGE-FO-UNFV de 
fecha 02.06.2022. Fdecha de proveído: 03.06.2022.Expediente: 025885-2022. Recurrente:   
JEFE DE LA OFICINA  DE GRADOS Y GESTIÓN DEL EGRESADO FO-UNFVAsunto:  Remite 01 
expediente de la  Bachiller ROMO VELASQUE, MARIELA CECILIA para optar el Título Profesional 
de Cirujano Dentista, el cual debe ser visto ante el Consejo de Facultad.  Ante la pregunta a los 
señores Consejeros si es que existía observación al respecto, nadie levantó la mano en señal de 



observación, razón por la cual se procedió a llevar a cabo la votación para su aprobación. 
RESULTADO: APROBADO POR UNANIMIDAD  
 
07. Proveído N° 582-2022-D-FO-UNFV que contiene el Oficio N°288-2022-GYGE-FO-UNFV de 
fecha 23.06.2022. Fdecha de proveído:27.06.2022.Expediente:029726-2022 Recurrente:.   JEFE 
DE LA OFICINA  DE GRADOS Y GESTIÓN DEL EGRESADO FO-UNFV.  Asunto : Remite 01 
expediente de la  Bachiller CABRERA OLIVERA, ESMERALDA para optar el Título Profesional de 
Cirujano Dentista, el cual debe ser visto ante el Consejo de FacultadAnte la pregunta a los 
señores Consejeros si es que existía observación al respecto, nadie levantó la mano en señal de 
observación, razón por la cual se procedió a llevar a cabo la votación para su aprobación. 
RESULTADO:. APROBADO POR UNANIMIDAD  
 
08. Proveído N° 583-2022-D-FO-UNFV que contiene el Oficio N°289-2022-GYGE-FO-UNFV de 
fecha 23.06.2022 Fdecha de proveído:. Fecha de proveído 27.06.2022. Expediente:029807-
2022.  Recurrente:JEFE DE LA OFICINA  DE GRADOS Y GESTIÓN DEL EGRESADO FO-UNFV . 
Asunto : Remite 01 expediente del  Bachiller LICLA SOLIER, DEYBI GEORGE para optar el Título 
Profesional de Cirujano Dentista, el cual debe ser visto ante el Consejo de Facultad. Ante la 
pregunta a los señores Consejeros si es que existía observación al respecto, nadie levantó la 
mano en señal de observación, razón por la cual se procedió a llevar a cabo la votación para su 
aprobación. RESULTADO: APROBADO POR UNANIMIDAD    
  
DESPACHO  
  
  

01. Proveído N° 539-2022-D-FO-UNFV que contiene el Oficio N°006-2022-UC-FO-UNFV de 
fecha 31.05.2022. Fdecha de proveído: 01.06.2022. Expediente:027561-2022 . 
Recurrente:   JEFA DE LA UNIDAD DE CALIDAD DE LA FO-UNFV.    Asunto: Envia 
PROPUESTA DEL COMITÉ DE CALIDAD DE LA         FO-UNFV . Al respecto el Dr. Franco 
Mauricio indico que esta perición es necesario para cyumplir con las normas 
establecidas por SINEASE, Que la Mg. García Rupaya esta cumpliendo con las normas, y 
que el documento de nombramiento de esta comisión tiene que elevarse al SINEASE. 
Segfuidamente propuso que la Presidencia debe estar representada por la Dra. Ana 
Sixtina Aliaga Mariños, así también solicito al Pleno del Consejo que se incluya a la Mg. 
Cecilia Alayo Canales. Al ser consultado al pleno sobre la relación enviada por la Jefa de 
la Unidad de Calidad y lo solicitado por el Dr. Franco Mauricio se somete a votación con 
el siguiente RESULTADO:  APROBADO POR UNANIMIDAD   

 
02. Proveído N° 560-2022-D-FO-UNFV que contiene el Oficio N°004-2022-BE-FO-UNFV de 

fecha 04.05.2022.Fdecha de proveído: 10.06.2022 Expediente:027561-
2022..Recurrente:  ENCARGADO DE LA BIBLIOTECA ESPECIALIZADA DE LA FO-UNFV 
Asunto:  Remite ACTAS DE DONACION DE LIBROS DONADOS PARA  Resolucion Decanal
. Ante la pregunta a los señores Consejeros si es que existía observación al respecto, 
nadie levantó la mano en señal de observación, razón por la cual se procedió a llevar a 
cabo la votación para su aprobación. RESULTADO:  APROBADO POR UNANIMIDAD    

 
      03 . Proveído N° 564-2022-D-FO-UNFV que contiene el Oficio N°082-2022-DA-FO-UNFV de 

fecha 14.06.2022. 15.06.2022. Expediente:028026-2022. : 
Recurrente:DIRECTOR. DEL DEPARTAMENTO ACADEMICO DE LA FO-UNFV Remite 
INFORME Nro. 03-2022-DA-FO-UNFV-. Asunto: Solicita la CREACION DEL TALLER DE 
PROTESIS DENTAL. El Sr. Decano argumento indicando que fueros 3 laboratorios o 
talleres no declarados pero que existen, que estetallere es de necesidad para la 
facultad., que se esta haciendo un proyecto para implementarse y  ejecutarse el próximo 
año,  que este taller se va a ampliar al fondo, a la pregunta del Mg. Hugo Perez Suasnabar 



de que si estaban participando personal especializado, el Dr. Franco Mauricio respondió 
que la Casa Dental pareja Lecaros estaba apoyando , también se esta recibiendo el apoyo 
del Ingeniero De La CruzEl Mg. Jorge Manrique indico que esta bien pedir apoyo de la 
Casa Dental pero que el diseño debe estar conformado por docentes de la facultad, que 
debe aumentarse esta comisión.. Dr. Mauricio responde que si se va a aumentar a los 
integrantes de dicha comisión y que los docentes participaran en el diseño y revisión del 
proyecto.  Terminado el debate y al ser sometido a votación sobre si se acepta la 
solicitud de creación del Taller de prótesis dental se obtuvo el siguiente resultado: 
.APROBADO POR UNANIMIDAD     

 
04. Proveído N° 573-2022-D-FO-UNFV que contiene el Oficio N°001-2022-CEAA-FO-UNFV 

de fecha 20.06.2022. Fdecha de proveído: 22.06.2022Expediente:. 027373-2022. 
Recurrente:  COMISION ESPECIFICA DE AUSPICIOS ACADEMICOS FO-UNFV. Asunto : 
Solicita AUSPICIO ACADEMICO "Taller Llenado del HIS de actividades según el Manual 
de Registro y Codificacion de la Atencion en Salud Bucal 2022" Al respecto el Dr. Franco 
Mauricio indico que en el Convenio específico esta señalado que la Facultad de 
Odontología mdará charla de 4 horas y que eso Hy que cumplirlo. Al ser sometido a 
votación se obtuvo el siguiente resultado: APROBADO POR UNANIMIDAD  

 
INFORMES 

01. El Dr. Franco Mauricio informa que en reunión contodos los Decanos de Ciencia de la 
Salud con la Rectora de la Universidad se indico que el Internado Hospitalario esta 
demorando mucho y que los alumnos que terminan en abril tenían que esperar mucho, 
Que por tal razón los alumnos empezaran en Julio para evitar este retrazo. 
 

PEDIDOS 
  

01. El alumno Jimy Villaba Jurado pide que se consoliden las notas ya que hasta la fecha no 
tienen los promedios. A la vez que preguntaba si hay avance sobre las plazas de 
Internado Hospitalario., a lo que el Dr. Franco Mauricio pasó el pedido al Dr. Roman 
Mendoza Lupuche  quien manifestó que hace una semana se apersonaron a Registro 
Central y le manifestaron que habían algunas observaciones los mismo que están siendo 
levantadas. Ya que tienen que el consolidado es requisito para la matricula 2022, que en 
las 18 facultades no se habían precisado si la matrícula hiba a ser virtual o presencial. 
Dr. Mauricio precisó que hay mas de 40 observaciones  o quizás mas correspondiente a 
años anteriores, así mismo, respecto al Internado Hospitalario  dijo que se estaba a la 
espera  ya que no hay Campo Clínico, que MINSA dio un cronograma y lo cambió, que 
los Hospitales no quieren abrir campo Hospitalario, que no hay ningún interno en ningún 
Hospital, que en los Hospitales no se han abierto Campo Clínico. Que el Hospital Militar 
ha recibido 34 internos, la FAP ha recibido 6 o 6 internos, , que se han copado 127 
vacantes de Internado, que los demás tendrán que hacer Internado en su Facultad., que 
a consulta del MINSA, si se puede hacer. 
 

02. Dr. Franco Mauricio Valentín  levantó lamano y mencionó que quería hacer 3 pedidos, 
sin embargo, en ese momento  el Secretario Mg. Eloy Mendoza García enpezo a tener 
problemas de acceso al interned  y la comunicación se corto , y por mas intento no se 
pudo continuar, por lo que el Sr. Decano Dr. Franco Mauricio tuvo que levantar la sesión
      

Siendo las 21.20   horas, el Dr. Franco Raúl Mauricio Valentín, previo agradecimiento a Dios y a 

la sala, da por terminado la sesión de consejo de facultad.. 

 


